

Ravensburger Kinderwelt Kornwestheim

10-jährige Luise aus Fellbach ist memory® Meisterin im Schwabenland!

Kornwestheim, 9. September 2014 – Ein 10-jähriges Mädchen hat die memory® Meisterschaft gewonnen: Luise Hofmeister aus Fellbach hat im Finalspiel in der Ravensburger Kinderwelt Kornwestheim die meisten Pärchen gefunden und darf sich künftig „memory® Meister im Schwabenland“ nennen. 34 Teilnehmer von 4 bis 43 Jahren waren am Sonntag zu einem spannenden Turnier in die Kinderwelt gekommen.

Wer wird memory® Meister im Schwabenland? Seit Sonntag ist es amtlich: die zehnjährige Luise Hofmeister aus Fellbach hat bei dem berühmten Bildpärchenspiel die meisten Doppler gefunden. Luise kämpfte sich durch vier spannende Duelle am memory®-Tisch. Die ersten vier Runden fanden mit memory® Karten statt, 25 Pärchen galt es zu finden. Beim Finale an der Attraktion memory® Flug ging es mit 32 Pärchen digital zur Sache. Ganz knapp konnte sich Luise gegen den ebenfalls 10-jährigen Tobias aus Pliezhausen durchsetzen. Die beiden spielten auf hohem Niveau: konzentriert, schnell und siegessicher. Morningshow- Moderator Matthias Zeitler vom Sender DIE NEUE 107.7 moderierte die spannenden Spielrunden am Tisch. Viele Besucher fieberten mit und drückten den beiden Finalisten die Daumen. „Ich bin immer noch ein wenig aufgeregt!“, so die strahlende Siegerin nach dem Finale am memory® Flug, die gemeinsam mit ihrer Mutter und einer Schwester in die Ravensburger Kinderwelt Kornwestheim angereist war.

Dietmar Allgaier, Erster Bürgermeister und Betriebsleiter der Ravensburger Kinderwelt Kornwestheim und Carlo Horn, Geschäftsführer der Ravensburger Freizeit- und Promotion GmbH, gratulierten gemeinsam der frisch gekürten memory® Meisterin und überreichten den Gewinn-Gutschein: eine zweiwöchige Reise im Caravan von Carado mit einem Urlaubsgeld von 1.000 Euro. „Ich möchte auf jeden Fall ans Mittelmeer, am besten nach Südfrankreich.“, freute sich Luise, die in ihrer Freizeit Bratsche spielt und noch zwei Geschwister hat. Da die Sommerferien dieses Jahr schon dem Ende zugehen, wird die 5-köpfige Familie nächstes Jahr verreisen. Der Pokal bekommt auf jeden Fall einen Ehrenplatz und zwar in Luisens Vitrine, ganz obenauf. Schließlich wird man nicht alle Tage memory® Meister im Schwabenland.



▼ Weitere Informationen unter
www.ravensburger-kinderwelt.de

